

VIELEN DANK



Für die grosse Anteilnahme und die vielen Zeichen der Verbundenheit, die wir beim Abschied von unserem lieben Lebenspartner, Vater, Grossvater und Urgrossvater

Hubert Pöpperl

24. Oktober 1924 – 4. Januar 2017

erfahren durften.

Einen ganz speziellen Dank an die pastorale Mitarbeiterin Frau Regula Oberholzer für die sehr schöne Abdankungsfeier. Ebenso danken wir für das schöne Orgelspiel.

Wir danken für die tröstenden Worte, stillen Umarmungen, Beileidskarten und Blumen.

Wir danken allen, die unserem Vater und meinem Lebenspartner im Leben in Liebe und Freundschaft begegnet sind, ihn geschätzt und auf seinem letzten Weg begleitet haben.

Die Trauerfamilie